



#JuegosOlímpicos

# Cambio de planes

INDIGO STAFF

**M**aría José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM) dio a conocer que México ya no buscará ser sede de los Juegos Olímpicos del 2036, aunque sí trabajarán para poder recibir los Juegos Olímpicos de la Juventud.

“La competencia es dura”, dijo Alcalá sobre la contienda por la justa veraniega. “Tuvimos una plática con el Comité Olímpico Internacional y vimos que la competencia está muy dura.

“Estamos dando un giro, para ver si podemos tener la propuesta para los Juegos Olímpicos de la Juventud, que es donde tendríamos una gran posibilidad”, señaló la titular del COM.

Vale recordar que Marcelo Ebrard, ex secretario de Relaciones Exteriores, presentó formalmente la candidatura de México para los Juegos Olímpicos en octubre del 2022, pero ahora sin apoyo real de alguien en el gobierno mexicano, será difícil conseguir la sede.

**El Comité Olímpico Mexicano ya no buscará ser sede de los Juegos Olímpicos del 2036, después de analizar la competencia; ahora buscarán la sede los JJ.OO. de la Juventud**

Alcalá reconoció la dificultad para que México pudiese lograr el cometido y mejor se centrarán en contender para ser los favoritos y recibir los Juegos Olímpicos de la Juventud, evento que se celebra justo antes de la justa veraniega del 2036.

“Sería previo a los Juegos Olímpicos del 2036”, comentó Alcalá. “Estamos analizando las posibilidades, viendo que hay fuertes competencias. Estamos revisando el proyecto para el país. Tenemos pláticas con el COI”, aseveró.

Asimismo, reveló que a Nuevo León le interesa ser sede de los Juegos

Panamericanos del 2027, después de que se especulara sobre el abandono de Colombia para esta justa.

“Hay un acercamiento por parte de Nuevo León, hubo comentarios, son los únicos que se han acercado. Eso todavía está en comentarios”, dio a conocer María José Alcalá sobre los planes que podrían llegar a largo plazo en el deporte amateur en México.

Por su parte, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, también reiteró el interés que tiene la entidad por recibir los juegos que reúnen a los mejores deportistas del continente, pero por ahora no hay nada en concreto.

**María José Alcalá,**  
presidenta del COM,  
durante una asamblea.



FOTO: MEXSPORT